

実行委員会だより ひろば

新宿区立落合第二中学校 PTA
PTA会長 佐藤 欣也



VOI.4

2022年11月19日(土) 会議室にて

《佐藤会長挨拶》

皆さま、おはようございます。実行委員会も今回を入れて残すところあと3回となりました。2022年は本日が最後の委員会となります。まだまだコロナ感染者数は増えていますが、地域の活動は活発になっております。来年度以降はさらに行事が活発になってくると思いますので、皆様で知恵を出し合いながらやっていきたいと思っております。ご協力のほどよろしくお願いいたします。

《小杉校長先生挨拶》

PTA実行委員の皆さま、本日はご多用の中、PTA実行委員会にお集まりいただき、誠にありがとうございます。

さて、11月も中旬となりました。イベントの多い2学期ですが、特に先月は3年ぶりの赤土祭が行われ、弁論大会、合唱コンクール、吹奏楽部による演奏発表がありました。落二中伝統の弁論大会は、本年度は新聞記事を引用しながら論ずるという形で行いました。私は各学年の弁論大会から見てきましたが、どの発表も新聞記事を根拠としたり、記事の文から自分の考えを深めるなど、とても説得力のある発表でした。合唱コンクールは、マスクをつけながら歌うことや、輪になって歌えないなどの様々な制約がある中でどのクラスも頑張っており、きれいな歌声を聞かせてくれました。その中でも特に3年生は素晴らしく、初めての合唱コンクールとは思えないほど、完成度の高い合唱でした。赤土祭の伝統が2年間途切れてしまっていただけに、新たなスタートとなった赤土祭でしたが、3年生がその道筋を作ってくれたように思います。次年度以降、1、2年生がこれを引き継ぎ、クラス一丸となって歌声を作ることに努力し、さらに充実した合唱コンクールを盛り上げてくれることでしょうか。願わくば、次年度こそは感染状況が落ち着いて、保護者の皆さまもその感動の場に同席いただきたいです。

3年生にとってはこれから受験に向けて、一層大事な時期を迎えます。コロナ感染、インフルエンザなどに煩わされることなく、学習に支障の出ることのないように体調管理や対策を取ってほしいと思います。生徒たちは進路への不安からつい無理をしがちな時期ですが、ご家庭でも、勉強していてそのままうっかり眠ってしまい、風邪をひいてしまったなどということがおこらないよう、ご配慮いただけたらと思います。

《宇野副校長先生挨拶》

生徒たちはこのところ、自治活動に非常に一生懸命取り組んでおります。図書委員会では、教員からのメッセージをブックカバーにして、図書室の本を沢山読んでくれた人にプレゼントするという取り組みをしております。中には全てのブックカバーを集めてくれた生徒もいて、最近図書室は大盛況です。初めての試みなのですが、図書委員を中心にボランティアもきてくれて、今度はしおりを渡す取り組みを始めているようです。給食委員会では、『野菜を沢山食べましょう』というヘルシーキャンペーンの取り組みをしたところ残菜率がぐっと減り、給食室の皆さんも大喜びでした。生徒たちのお肌の調子が良くなったり、風邪予防にもなっているのではないかと思います。落ち葉がだいぶ落ち始めていることもあり、美化委員会は落ち葉掃きを企画しています。今年度は美化委員だけでなく、ボランティアも募るといことで頑張っています。生徒会や生活委員会は挨拶運動を頑張っており、放送委員会では、私たちのコメントを集めて、先生紹介のコーナーを始めようとしています。生徒たちは、非常に活発に生徒自身が企画したもので学校生活を豊かにしようとして一生懸命頑張ってくれていますので、学校だより等で今後も紹介していきたいと思っております。生徒たちが自ら進んでやることによって意欲が喚起されて、様々な活動に繋がっていかばいいと思っています。

先日の合唱コンクールでの生徒たちの立ち居振る舞いは、どの生徒も初めての経験であるにも関わらず素晴らしいものでした。3年生は本当に見事でしたが、1、2年生も3年生にならって非常にしっかりしており、だんだんと自分で意識しながら大人への階段をのぼっているということを感じました。ご家庭で保護者の皆さまが支えてくださっているおかげだと、常々感謝しております。昨日の地域協働学校運営委員会でも同様のお話があり、地域皆で支えていきたい、というお言葉をいただきました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

一 議題 一

1. 2023年度 役員候補推薦活動について

皆さまから回収した推薦書をもとに、推薦活動を始めました。皆様の前向きなご協力をお願いいたします。

2. オータムコンサートについて（10/15(土)開催）

今回は午前と午後の2回公演がありました。特に午後は吹奏楽部の保護者と落二中の生徒で満員となり、非常に盛況で素晴らしいコンサートとなりました。

3. コミュニティスポーツ大会について（10/23(土)落五小開催）

先生チームとPTAチームがポッチャに出場し、PTAチームは4位と健闘しました。久々に行われた大会は、大盛況のうちに終了しました。来年度も開催されますので、皆さまもぜひご参加ください。

4. PTA発行文書について

アンケートの集計結果をふまえ、以下の通り進めさせていただくこととなりました。

①『ひろば』の発信について

今年度は引き続き紙面とホームページの両方で発信しますが、来年度のPTA総会で承認が得られれば、ホームページ掲載1本化とします。

②PTA会員の公式LINEについて

LINEアカウントを持たない方への対応や具体的な運用について等、引き続き検討していきます。

（※詳しくは、先日配付した文書でご確認ください。）

5. 公衆電話・PTA室プリンター・ワープロ・パソコンの処分について

1階に設置してあった公衆電話は、業者に撤去してもらいました。長年使用していなかったPTA室のプリンターとワープロは、役員が粗大ゴミとして廃棄処分しました。パソコンについては本体に異常がなく、まだ使用できる状態であったため、今回は廃棄せずPTA室に保管することとしました。

6. 役員の活動報告

①地域協働学校運営委員会

11/18（金）に第3回運営委員会が開催されました。

②育成会について

・生徒たちから募集した川柳の優秀作品が掲載された『川柳カレンダー』を11月下旬に配付予定です。

・12月に映画会を開催予定です。

③区中P協について

11/21（月）に今年最後の会議があります。

7. 各部の活動報告

◇各部・委員会の活動報告

◎学年部

9/10(土) 制服リサイクル 開催 (43 点売上 / 15,800 円)

制服リサイクルにおいて、ハンガー掛けの物を廊下に配置、会計を廊下で行うなど PTA 室が密にならないような策を考えました。その他、交換する際のチケット作成やリサイクル商品の見極め方 (ジャケット男女・夏服と冬服の違いなど)、体操服のリサイクルについて、部で話し合いをしました。

11/19(土) 実行委員会 出席、制服リサイクル 準備

◎文化部

11/19(土) 実行委員会 出席

◎広報部

9/15(木) P T A 広報誌 校正

9/22(木) P T A 広報誌 入稿

10/12(水) P T A 広報誌 配付、地域紙「おちあい」第 158 号 配付

10/19(水) 地域紙「おちあい」第 159 号 企画編集会議

11/ 2(水) 地域紙「おちあい」第 159 号 レイアウト読み合わせ

11/16(水) 地域紙「おちあい」第 159 号 校正 1

11/19(土) 実行委員会 出席

◎校外生活部

11/19(土) 実行委員会 出席

◎推薦委員会

10/ 1(土) 推薦書印刷、配付準備

10/13(木) 推薦書配付

10/27(木) 推薦書回収・開封作業、候補者に交渉開始

11/19(土) 実行委員会 出席

◎卒業対策委員

3月の展覧会の日に、場所を借りて何かできることがないか検討中です。詳細は1月末にお知らせする予定です。

8. その他

◇生徒の転出入の確認

なし

◇来年度の活動について

1月の実行委員会で、次年度の活動計画案や予算案について話し合いを持ちたいと思います。各部、今年度の感想や新しい活動案等をご準備ください。

◇仮決算報告を作りますので、年内に分かっている金額については、副会長を通して会計あて報告をお願いします。3月の実行委員会で最終的な精算書の提出をお願いします。

次回の実行委員会は、1月14日(土)午前11時から会議室にて

